



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

R4,12,5 No,25

国版コミュニティースクールに係る学校運営協議会を開催しました

授業参観の様子



11月29日(火)に、第3回学校運営協議会を開催しました。今回は、今年度初めて子供たちの学習の様子を参観していただきました。その後、学校の現状(学力向上対策やいじめ・不登校対策、働き方改革等)について報告し、質疑応答及び意見交換を行いました。そこで、協議会委員の皆様から、子供たちの落ち着いた学習態度や教師の丁寧な指導に対する賞賛や今後ますますの発展に期待する旨のお話がありました。

本協議会の目的は、「保護者及び地域住民等による学校運営への参画や支援・協力を促進することにより、小学校、保護者及び地域住民等との間の信頼関係を深め、学校運営の改善や児童の健全育成に取り組む」というものです。

今後も地域の宝である子供の健全育成のために、地域総ぐるみ(保護者及び地域住民、学校)での子育ての実現を目指し、本取組を推進していきます。

あいさつが飛び交う校区へ

12月3日(土)、八代校区住民自治協議会主催の「八代校区あいさつの輪運動ポスター」表彰式が未来の森ミュージアムで行われました。本校からも多くの子供が、あいさつの推進に係るポスターを描き応募しました。この取組を通して、挨拶の良さや大切さなどを再確認したと思います。

入賞者は下記の通りです。おめでとうございます。



表彰式後の記念撮影

【最優秀賞】小学校の部

○1年： ■さん、5年： ■さん

【優秀賞】小学校の部

○1年： ■さん、 ■さん

○3年： ■さん、 ■さん

○5年： ■さん、 ■さん

○2年： ■さん、 ■さん

○4年： ■さん、 ■さん

○6年： ■さん、 ■さん

11月29日に行われました「一中校区4校連携推進協議会」の中で、一中では「あいさつの一点突破」を掲げ、校内や校区内で明るく元気よく挨拶する生徒の育成に、教師自らが挨拶するようにしているとお話がありました。同様に代陽小と松高小でも学校総体で挨拶を奨励されています。

本校でも、4月当初から、職員による挨拶の率先垂範や数多く挨拶する機会をつくる取組を通して挨拶の習慣化を図っているところです。当初、挨拶が返ってこない子供もいましたが、職員の気持ちの良い挨拶に刺激されたのでしょうか、最近自ら挨拶する子供が増えています。

ところで、子供たちは、地域でも挨拶しているのでしょうか？ 本校では、「校内は挨拶の練習の場、地域はそれを発揮する場」を合い言葉に地域での挨拶をこれからも推進していきます。

ご家庭でも「大人の率先垂範」(手本を見せる)により、お子様に挨拶の良さを実感させていただきたいと思っております。それがお子様の自発的な挨拶に繋がると思っています。



小中合同あいさつ運動

12月1日～8日までPTA主催の挨拶運動が学年別に行われています。朝のご多用の中にも関わらず多数の保護者の方が参加されていることに心より感謝します。